

## La encendida carrera por los tres cupos que se abrieron en el Panel de Expertos Eléctrico

Lunes, 03 de Junio de 2019 - Id nota:855441

Medio : Diario Financiero  
Sección : Entre Codigos  
Valor publicitario estimado : \$8031250.-  
Página : 12  
Tamaño : 25 x 25

[Ver completa en la web](#)

POR A. POZO Y M. ARCE

El próximo 17 de julio, tres de los siete integrantes del Panel de Expertos Eléctrico, organismo que dirime disputas en el sistema, terminarán sus funciones.

Se trata de la abogada Blanca Palumbo, quien ejerce actualmente como presidenta; y los ingenieros Pablo Serra y Eduardo Ricke, para lo cual comenzó a mediados de abril un proceso de postulación donde solo uno de ellos busca mantenerse en el cupo.

El Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC) es el que está llevando adelante el proceso, para lo cual abrió un concurso para recibir antecedentes, lo que terminó el 10 de mayo.

Como ha sido común en las últimas búsquedas del sector, se abrió el apetito en la industria. Esto, porque llegaron 43 interesados para disputarse los tres cupos, que además son los mejor remunerados del sector, por las inhabilidades que además implican.

En los próximos días, el TDLC comenzará una ronda de en-

El próximo 17 de julio hay un recambio de tres integrantes del panel, donde sólo uno de ellos podría mantenerse en el cargo.

SE BUSCA UN ABOGADO Y DOS INGENIEROS

# La encendida carrera por los tres cupos que se abrieron en el Panel de Expertos Eléctrico

■ Ex y actuales ejecutivos de Enel, economistas y exintegrantes de los desaparecidos Centros de Despachos Económico de Carga están entre los 14 postulantes que siguen en competencia.



**Mónica Cortés**  
Secretaria Abogada del Panel



**Carlos Martín**  
Abogado



**Daniela González**  
Directora Domo Legal



**Aldo González Tassinetti**  
Universidad de Chile

trevistas con un grupo de los interesados, para así definir durante este mes quiénes serán los ganadores.

### Postulantes con historia

Para el cupo de abogado, la carrera está entre cinco personas.

El primero de ellos es Carlos Martín Vergara, que hoy está en el estudio Abara & Cia, pero que estuvo más de 17 años en Endesa Chile (actual Enel Generación) y antes seis más en su matriz Enersis.

También figura Mónica Cortés Moncada, actual secretaria abogada del Panel; así como Daniela González

Durán, quien hoy es socia directora de Domo Legal y por cinco años estuvo en los organismos que coordinan el despacho del sistema eléctrico (primero el CDEC-SING y luego el Coordinador Eléctrico).

También figuran Marcelo Mardones Osorio y Claudio Gambardella Casanova. Este último estuvo en la Comisión Nacional de Energía en el primer gobierno del Presidente Piñera y tuvo una llamativa salida del organismo, después de que el mismo Panel al que hoy postula le diera un revés al gobierno, señalando que era una ilegalidad de la CNE impulsar una licitación pública para conectar los principales sistemas eléctricos.

Respecto de los dos cupos de ingenieros, se entrevistará a nueve interesados.

Eduardo Ricke intentará ir por un segundo período, ya que había llegado al Panel en 2013.

Luego viene Juan Cembrano Perasso, quien llegó a ser presidente del CDEC-SIC, y Eduardo Soto Trincado, quien fue por 15 años miembro del CDEC-SING, pero ahora está en una consultora.

Relacionados al mundo empresarial figuran Humberto Espejo Paluz, gerente de Trading y Comercialización de Enel en Chile, y Luis Palacios Vásquez, quien integra algunos directores de empresas ligadas a CGE.

El economista de la Universidad de Chile Aldo González Tassinetti también será entrevistado, así como Francisco Muñoz Espinoza, y los profesores universitarios Carlos Silva Montes (UAI) y Ronald Fischer Barkan (U. de Chile).